

# Une petite sortie

- Date de la sortie : **11/02/2023**
- Cavité / zone de prospection : **Tanne du chat blanc**
- Massif **Rochers de Leschaux**
- Personnes présentes **Guy Masson et Dominique Boibessot**
- Temps Passé Sous terre : **5h30 + 0h30**
- Type de la sortie : Prospection,  
Classique, Exploration, Scientifique, Initiation,  
Plongée **Exploration**
- Rédacteur **Dominique Boibessot**

Guy voulait aller au Loup Gris, avec le froid, le courant d'air aurait été aspirant et les produits volatiles d'un agrandissement bruyant ne nous auraient pas embêtés... Mais voilà, la routine du Loup Gris commence à me peser : j'avais envie de changer d'air. Nous sommes deux car Amandine a dû nous abandonner. Nos modestes objectifs : Escalader la grosse arrivée dans la salle en bas du puits d'entrée (P26). Agrandir et ensuite descendre le puits qui s'ouvre à 20m du Chat Blanc sous un petit porche.



Il fait moins froid qu'en janvier et c'est agréable car nos mains et nos pieds ne sont pas gelés. Lors de la descente du puits d'entrée, nous ne retrouvons pas le trou foré pour le pulse de la déviation, mais le puits et les glaçons sont secs donc la corde ne risque pas de s'englacer. Je monte en libre 5 à 10m puis Guy entame prudemment une traversée sur une vire inclinée vers le vide, la roche où planter les amarrages est bien pourrie.... Ensuite c'est plus simple car la paroi est saine, la partie verticale est courte (4m environ) et Guy sort l'escalade (E12) sur des gros blocs. Au-dessus,

c'est comme la base d'un puits et Guy m'attend pendant que je déséquipe les amarrages (3 amarrages complets + 6 pulses).

Devant un méandre de 3m de long est vite impénétrable, il est obstrué par des blocs. On peut escalader 8m et parvenir sur un balcon qui donne sur un R4, il faut une corde qui aide à la descente surtout que la glace recouvre une bonne partie du sol. Ici on peut voir des blocs énormes (multi métriques) de calcite ancienne. En bas c'est encore une base de puits où s'ouvrent à 3 et 4m de haut il y a 2 départs de méandre amont que nous n'avons pas atteint. Au-dessus du balcon j'ai escaladé 6m environ sur d'énormes blocs, le grand méandre est encore là avec une base de puits. Un méandre étroit de quelques mètres bloque sur trémie et je sens un bon courant d'air soufflant. Nous avons bien cherché alors nous entamons la topographie jusqu'à la base du puits d'entrée, puis Guy rappelle la corde de l'escalade. Et nous mangeons car il est déjà 16h.

Notre programme n'est pas fini, dehors, nous filons vers le puits qui est à 3 minutes. Il s'ouvre sous un petit porche et entre des blocs et son entrée est étroite. Nous avons vite fait de l'agrandir, je vais donc chercher la corde qui est restée sur la trace de raquette et bientôt Guy qui est resté équipé descend en douceur entre les blocs. Il me crie que c'est grand mais je casse l'ambiance en lui demandant si ce n'est pas la 2<sup>ième</sup> entrée du Chat Blanc. Déception : c'est bien le Chat Blanc, il reconnaît. La nuit est tombée, il est temps de rentrer et à travers les sapins nous admirons un beau coucher de soleil.

Pour une petite sortie.... Nous y avons passé la journée !